



DINERO

Alito se registra, busca impunidad //

Harfuch, el reto del hampa //

Renata Turrent: la transformación

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

RARA VEZ COINCIDEN tantas opiniones: *Alito* Moreno es la representación de la corrupción y el exterminador del otrora invencible PRI. Su cuantiosa riqueza resulta inexplicable, enfrenta denuncias en Campeche, el estado cuyo gobierno tuvo a su cargo. Su obsesión de reelegirse como presidente del PRI tiene que ver con el interés de protegerse, no siente que el fuero de diputado lo ponga a salvo; un juicio político en el Congreso dominado por Morena podría despojarlo de su inmunidad y llevado ante un juez. En un melodrama a puerta cerrada, en el edificio del PRI, se registró como candidato a la reelección, lleva como compañera de fórmula a Carolina Viggiano, esposa del también dirigente Rubén Moreira. (Ella va al Senado, él será diputado, todo en familia). También se registraron la veracruzana Lorena Piñón Rivera y el poblano Cuauhtémoc Betanzos Terroba, sólo harán el caldo gordo. Todo le pinta de maravilla a *Alito* excepto un pequeño detalle. Tuvo que modificar los estatutos priistas y la legislación prohíbe ese tipo de movimientos cuando hay un

proceso electoral en marcha como el actual. Por lo tanto, si actúan de acuerdo con la ley, el Instituto Nacional Electoral no lo apoyará, ni tampoco el Tribunal Federal. *Alito* originalmente fue electo para cubrir un periodo que terminó el 18 de agosto de 2023. Con el pretexto de que era importante que permaneciera mas allá de la campaña presidencial –el partido sufrió una derrota estrepitosa con su candidata *prianista* Xóchitl Gálvez– su tiempo fue extendido hasta el jueves de la pasada semana. Ya debería estar perfilado un nuevo presidente. Cuento corto: mientras más se mueve más se hunde.

Harfuch, el desafío

COMO QUIERA QUE se vea, el artero asesinato del jefe Milton es un reto del hampa al futuro secretario de Seguridad, Omar García Harfuch: “Descanse en paz nuestro amigo y compañero Milton”, escribió en X. “Un hombre sumamente generoso, extraordinario investigador, gran mexicano y sobre todo gran amigo. Como equipo daremos con los responsables como siempre lo hemos hecho”. Sólo que actualmente es senador y formalmente tendría que aguardar hasta octubre para comenzar a cumplir su promesa. No será necesario. “Como equipo”, dice, está



contando con las autoridades actuales. Milton Morales Figueroa fue jefe de Inteligencia de la policía y uno de los hombres de confianza de García Harfuch durante su cargo como secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Caos en la vía a Cuernavaca

LA AUTOPISTA CUAUTLA-CUERNAVACA fue inaugurada por el presidente Díaz Ordaz en la década de los 60. Tenía sólo dos carriles y la cobraban como si fuera de cuatro. El presidente López Obrador hizo la ampliación y ahora se está trabajando en el entronque Cuautla-La Pera, el cual es muy estrecho y peligroso. Sin embargo, la directora de Capufe, Elsa Julita Veites Arévalo, carece de sensibilidad para escuchar los problemas de los usuarios. La falta de señalización ha provocado muchos accidentes. Ayer llovió fuerte y fue un caos desde su arranque en Tlalpan. Y sigue la invasión de motocicletas.

Saber retirarse a tiempo

FUE LO QUE no hizo el presidente Biden. Tra-

tó de ligar otros cuatro años en la Casa Blanca cuando el declive de sus funciones mentales y físicas era notorio. Deja un campo de batalla complicado a Kamala Harris, pero aún si pierde ante Trump puede hacer mucho para ganar mayorías en el Congreso.

Twitterati

LA PRESIDENTA ELECTA @Claudiashein anunció que, a partir de octubre, personal médico realizará recorridos domiciliarios para realizar un tamizaje a los 12 millones de adultos mayores. A partir de enero 2025, habrá visitas médicas domiciliarias mensuales para toda la población de 65+ años. Esta política pública no sólo permitirá a 12 millones de personas acceder a la salud sin necesidad de trasladarse, también beneficiará a las personas cuidadoras –principalmente mujeres– que frecuentemente deben pedir el día para llevar a sus familiares a consulta o por medicamentos. Díganme ustedes si esto no es transformación.

Renata Turrent @rturrent

Facebook, Twitter: *galvanochoa*
Correo: *galvanochoa@gmail.com*



▲ **Mientras más se mueve, más se hunde.** Alito Moreno, a puerta cerrada, se registró como candidato a la reelección, lleva como

compañera de fórmula a Carolina Viggiano, pareja del también dirigente Rubén Moreira. Foto Luis Castillo